El lunes se apreció 0.48%

Peso marcó su segundo mejor nivel del año frente al dólar



Judith Santiago judith.santiago@eleconomista.mx

El peso mantiene su fortaleza frente al dólar, al marcar este lunes su segundo mejor cierre en lo que va del 2023.

El tipo de cambio finalizó las operaciones del 5 de junio en 17.4675 pesos por dólar, equivalente a una apreciación de 0.48% u 8.4 centavos ante la moneda estadounidense, según datos oficiales del Banco de México.

Durante las operaciones, el peso operó en un rango máximo de 17.5982 unidades y un mínimo de 17.4528 unidades por dólar.

Al terminar la sesión, se observó uno de sus mejores niveles de este año frente al dólar, solo detrás del registro del 15 de mayo, cuando alcanzó una cotización de 17.4260 unidades 0.13%

BAJÓ EL LUNES

el Índice Dólar para ubicarse en 104.01 puntos.

por billete verde al final de la jornada.

Mientras el peso se apreció este lunes, el Índice Dólar, que compara el desempeño de la moneda estadounidense con una canasta de otras seis monedas de referencia, terminó con un retroceso de 0.13%, a 104.01 unidades.

La cotización del peso de este lunes estuvo anclada por datos económicos en México que muestran que la demanda local se mantuvo resiliente en marzo. La inversión fija bruta aumentó 0.5% en la comparación mensual y el consumo privado un 0.3% en su resultado mensual; mientras que la confianza del consumidor subió 0.3 puntos respecto a abril, explicó Janneth Quiroz, subdirectora de Análisis en Monex Casa de Bolsa.

Dijo que el tipo de cambio peso-dólar también se guió por el repunte en los precios internacionales del petróleo (el WTI alcanza una cotización de 71.88 dólares por barril y el europeo Brent, 76.60 dólares por barril) tras el anuncio de un recorte de 1 millón de barriles diarios por parte de Arabia Saudita.

En opinión de Gabriela Siller, la especulación de que la Reserva Federal pausará el ciclo de aumentos a la tasa de interés el próximo 14 de junio, luego de los indicadores económicos en Estados Unidos que señalan el debilitamiento de la economía, también le dio cierto impulso al peso mexicano este lunes.